



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 140-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Minedu y Gobierno Regional firmarán convenio para modernización de las Ugel

“Ugel Moderna” fortalecerá las capacidades del Estado para atender las necesidades ciudadanas, considerando sus condiciones de vulnerabilidad y diversidad cultural.

El Ministerio de Educación y el Gobierno Regional de Cajamarca firmarán un convenio que promueve la modernización de la Dirección Regional de Educación y las Unidades de Gestión Educativas Locales - Ugel con la finalidad de mejorar el sistema educativo de la región y el país; incrementando el desempeño y la capacidad de gestión a nivel de I.E. e instancias intermedias y nacionales.

Con la finalidad de socializar este convenio que aplicará el proyecto “Ugel Moderna” que plantea el Ministerio de Educación; una delegación de este portafolio, encabezada por la directora de Apoyo y Gestión Educativa y Descentralizada, Nora Díaz Dueñas, llegó a Cajamarca y se reunió con el gobernador Mesías Guevara, funcionarios del Gobierno Regional, autoridades y funcionarios de la DRE y la Ugel Cajamarca.

El gobernador Mesías Guevara expresó su satisfacción por la visita del equipo técnico del Minedu y expresó la voluntad y compromiso del Gobierno Regional de Cajamarca de aportar por la modernización, mejora y desarrollo de la Educación, señalando que su gestión está abocada a promover la digitalización de la gestión, acción que se coordina y trabaja con la Presidencia del Consejo de Ministros.

Nora Díaz explicó que el proyecto “Ugel Moderna” fortalecerá las capacidades del Estado para atender efectivamente las necesidades ciudadanas, considerando sus condiciones de vulnerabilidad y diversidad cultural; orientará, articulará e impulsará en todas las entidades públicas, el proceso de modernización hacia una gestión pública para resultados que impacte positivamente en el bienestar del ciudadano y el desarrollo del país.

La funcionaria del Minedu también afirmó que se orientará al Sistema de Gestión Educativa Descentralizada en todos sus niveles, al servicio de I.E. y de los estudiantes, adecuando su estructura e implementando un sistema de calidad; se cambiará el actual modelo de gestión pública de la educación basándola en procedimientos democráticos y en el planeamiento, promoción, monitoreo y evaluación de políticas estratégicas nacionales, y modernizará la gestión y financiamiento institucional y del sistema educativo.

Finalmente explicó que una Ugel moderna será una instancia de gestión descentralizada eficiente, orientada a resultados educativos, que opera procesos optimizados, automatizados y transparentes, con personal capacitado y mecanismos efectivos para prevenir la corrupción, alineados a un nuevo modelo organizacional, asegurando condiciones para que las instituciones educativas logren aprendizajes de calidad y la formación integral de los estudiantes.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 07 de marzo de 2019.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**